

Visitan alrededor de 100 delegaciones extranjeras occidente cubano en 2015



La Habana, 5 enero (RHC)- La delegación territorial del ICAP, Instituto Cubano de Amistad Con los Pueblos informó que más de 100 comisiones de 23 países visitaron en 2015 la occidental provincia cubana de Matanzas.

De acuerdo con esa entidad las naciones con mayor representación fueron Estados Unidos, que aportó 70% del total de visitantes, Brasil, Holanda, Turquía, Alemania, Francia y Colombia.

Entre los principales temas analizados por las delegaciones se encuentra la política de bloqueo económico, comercial y financiero del país norteamericano hacia Cuba así como las tradiciones y la vida cotidiana en el país.

Para el 2016 el ICAP se propone ampliar la atención a los estudiantes extranjeros que se forman en centros politécnicos y universidades de ese occidental territorio cubano y continuar el reclamo por la devolución del territorio ocupado ilegalmente por la administración estadounidense en Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/80527-visitantes-alrededor-de-100-delegaciones-extranjeras-occidente-cubano-en-2015>



Radio Habana Cuba